

## ECONOMIE : les défaillances d'entreprises en hausse de 7% dans les Hauts-de-France

Selon l'INSEE, les défaillances d'entreprises sont en hausse de 7% en mai 2022 dans la région Hauts-de-France. Les défaillances sont en augmentation constante depuis novembre 2021. L'INSEE explique que le remontée du nombre de défaillances s'explique notamment par la suppression progressive des aides de l'Etat en faveur des entreprises. Cependant, l'institut nuance en précisant que les défaillances restent à un niveau nettement inférieur à celui d'avant-crise (-33%). [www.insee.fr](http://www.insee.fr)